
マネジメントデザイン論Ⅰ アンケート⑨110610      ＜質問・要望・感想など＞

テストはどのような問題が出ますか？

今度はＩＴ企業に挑
戦してみようと思う。

同じテーマの図解でも、人によってデ
ザインが異なっていておもしろかった。

今まで習ったことを活かして、図解
をスムーズに書くことができた。

他人が見ても理解しやすい
図解を書けるようになりたい。

６つの中から１つを選ぶというやり方が
良かった。時間もたくさんあり良かった。

好きな企業を選びまとめたの
で、自分なりの図解ができた。

先生より図解がすごい人
はいるのですか？

授業だけで本当に図解が上手くな
れるか不安になってきています。

図にした方が見やすいし心に入っ
てくると思った。真剣に書くと時間
が過ぎるのも早くびっくりした。

作文より図解の方が、長く、
集中して書ける気がした。

文章を図解にするのは楽しい。

パソコンで図を使うのは、
手書きとは違うと思った。

→の使い方がよ
く分からない。

企業の経営目標が
見れてよかった。

先生は、図解を書くのは、手書きとＰＣで作
るのとでは、どちらが書きやすいですか？ 会社同士を比べるときに

図解は便利だと思った。

先生は他大学で図解を
教えてないのですか？

パソコンで図が書けるようになり、社
会に出て活躍できるようになりたい。

下書きを何度かして良
いモノを作ろうと思った。

他の企業の図も練習
のつもりで書いてみよ
うと思います。

今日の課題はいつ
もより難しかった。

リレー講座の内容の資料と先生の図解を見て
みると、どの部分が重要か参考になる。できれ
ば、これからも配布し続けて欲しいです。

社長の言葉から会社の目指している
ものが図解によって読み取れた。

社長の言葉は”モノ”に対しての発言で
はないので図解にするのが難しかった。

今回の図を先生に見てもら
い、次回につなげたいです。

全員の図を一度でいい
から評価してみて欲しい。

パワーポイントを使う
と案外楽で驚いた。

図解することで様々な
企業の良さを見つけ
ることができ、分かる
ことが増えた。

図は、マクロ的にもミクロ的にも見
ることができるため、非常に便利
なツールだと思った。

先生の授業では図解の
提出しないのですか？

どの会社も”信頼”
のアピールが強い。

自分の受けたい会社の理念を図にまとめる事
は、とても良いと思った。情報が整理され、会社
への理解が深まる。思っていたよりも楽しめた。

ＰＣで作成するともっと
きれいに分かりやすく
書ける気がした。

図解というのは、どちら
かというと理系ですか？

身近に起きたことを図解して楽しんでいるが、
これも図を書くスキルが上がりますか？

先生がパワーポイントで図解を作るところを
見て、早くパソコンで図解を書きたいと思っ
た。各企業の方針が違って面白かった。

英語の図解を見せてください。

就職活動に役に立つと思うので、今度自分が
興味がある企業についてもやってみたい。

毎週日々を重ねる毎に図がうまく
なっているのが見て分かります。



マネジメントデザイン論Ⅰ アンケート⑨110610      ＜企業について＞

＜ＫＤＤＩ＞
・１０周年を迎えて新たな時代のために大胆に変
革をすすめなければならなく、３つのコメットメント
の実現を目指している。
・図を書くにつれ、社長の考えや、どのように経営
していきたいか明確に分かり理解しやすかった。
・社会貢献にかける気持ちの大きさを改めて図解
することで実感（認識）した。
・企業の根本的なコンセプトに基づいて、現代の流
れに乗って行こうとしていることが分かった。
・見せてもらった人の図は、自分と全く違っていて
びっくりした。
・変革や３つのコミットメントを行われているのが分
かった。また、変わらない使命などもあり企業理念
がしっかりしている会社だということが分かった。

＜日本電気＞
・どの文章を使うか難しくハードルが高かった。図解
には文章を読み取る力が必要だと思った。
・どのように書けば分かりやすく伝わるか？というこ
とを考えると、難しかった。
・文章が分かりづらく図が難しかった。
・文字で見るより、図解した方がとてもわかりやすく
できた。

＜京王電鉄＞
・主な２つの方針は、「安全性向上」と「信頼のトップ
ブランド確立」である。図解を描く前はあやふやだっ
たが、書いた後は、はっきりと分かった。
・京王電鉄のように、グループ企業を多く持つ会社
は、会社間での相関関係が様々で図を書いていて
おもしろかった。
・とても安全性に気を使っていることが分かった。だ
んだん図にするスピードが速くなってきた。
・理念などを知ることができて、違う目線で電車に
乗れる気がする。
・耐震補強・バイアフリー化など安全性について自
分が普段見ていなかったサービスをしていた事に
気付いた。
・全駅バイワフリー化のために工事していることを
知った。
・図解することで、「自分が地域を作っているんだ」
という責任感がありとても面白い魅力的な会社だと
思った。
・図にすることで、京王電鉄のしていることしたいこ
とが見えてきて面白かった。図解の腕も上達したと
思う。
・中期５カ年計画と言う大きな目標をかかげて、安
全性とサービスの向上、沿線の活性化に取り組む
そうです。
・沿線まで手を伸ばし、安全性の向上お第一に
図っていることを初めて知りました。
・新会社を設立するなど知らないことばかりだった
ので、図解を書く力とともに知識が深まった。

＜ＪＵＫＩ株式会社＞
・グローバル企業をめざしている。すごく書きやす
い記事だった。
・目標に対する具体策が明記されていなくて書きづ
らかった。
・目指している事が分かった。今後の方針までも知
れた。
・目標や思考が非常にしっかりしている会社だと
思った。コーポレート・スローガンもとても好感を持
つことができた。
・JUKIを知らなかったが、どのような会社か何をし
ようとしているのかが分かった。
・しっかり目標を持って企業を大きくしようとしている、
目標に向かって前進しているのが伝わった。
・何の会社か分からなかったので選んだ。
・お客様を大事にして共に成長していると思った。
・知らなかったが、「こんな企業なんだ。面白そう
だ」と思った。

＜ミツミ電機＞
・詳しく事業内容があったので書きやすいと
思った。
・色々な機器を販売しているが、それを図にす
るのは、とてもたくさんのアイディアが必要と感
じた。

＜京西テクノス＞
・企業が社会に対して行っていることが、ミクロ、
マクロ視点で理解できた。


